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一 般 質 問 通 告 一 覧 表
（令和４年６月定例月議会）

発 言

順 位
発 言 者 氏 名 質 問 事 項 答弁者

１ 壷 田 重 夫

一．協働の街づくりについて

（一）ボランティア活動について

（二）経済対策について

市 長

２ 本 田 俊 治

一．まちづくりにおける市民参加のあり方につい

て

（一）担い手である人材の育成・人づくりについ

て

（二）パブリックコメントの評価と活用のあり方

について

（三）ＳＮＳの活用等新たな市民参加のあり方に

ついて

二．市立根室病院の経営見通しについて

（一）令和３年度の経営状況とその評価について

（二）新たな公立病院経営強化ガイドラインへの

対応について

三．ウクライナ情勢を踏まえた北方領土問題に対

する取り組みについて

（一）四島交流事業の意義その評価と今後の展開

について

（二）北方領土問題啓発事業これからの取り組み

について

（三）隣接地域の振興施策のあり方について

市 長

市 長

市 長

３ 須 﨑 和 貴

一．再生可能エネルギーについて

（一）再生可能エネルギーと自然環境の調和につ

いて

市 長
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（一般質問通告一覧表）

発 言

順 位
発 言 者 氏 名 質 問 事 項 答弁者

３ 須 﨑 和 貴

（二）再生可能エネルギーに関する条例について

二．歯舞湿原の周知について

三．子どもの権利について

（一）子どもの権利保障について

（二）子どもの権利条例について

（三）インクルーシブ教育について

教育長

市 長

市 長

教育長

４ 久保田 陽

一．沿岸漁業における養殖漁業のあり方について

（一）養殖漁業に係わる試験養殖事業の進捗状況

について

（二）陸上養殖試験事業の考え方について

二．赤潮対策等の支援状況とウニ種苗センター新

設等の考え方について

（一）赤潮被害に係わる国や道等からの支援につ

いて

（二）ウニ種苗センターの新設等の考え方につい

て

三．沿岸海域の環境保全等に対する合併処理浄化

槽等の推進の考え方について

市 長

市 長

市 長

５ 橋 本 竜 一

一．地域公共交通に関する取り組みについて

（一）根室市地域公共交通確保対策協議会と市の

取り組みについて

二．領土問題について

（一）今後の返還要求運動の推進に向けた取り組

みについて

市 長

市 長
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発 言

順 位
発 言 者 氏 名 質 問 事 項 答弁者

５ 橋 本 竜 一

（二）隣接地域の振興対策について

三．高齢者施設等における新型コロナ対策につい

て

四．保健予防の取り組みについて

（一）ＨＰＶワクチンへの対応について

（二）帯状疱疹ワクチンへの市独自の助成につい

て

市 長

市 長

６ 西 田 浩 一

一．市に対する要望・嘆願について

（一）根室商工会議所青年部創陽クラブの要望に

ついて

（二）根室市老人クラブ連合会の嘆願について

二．別当賀夢原館について

（一）利用状況について

（二）施設整備について

三．防災対策について

（一）自主防災組織の現状と課題について

（二）災害弱者への防災対策について

市 長

教育長

市 長

７ 冨 川 歩

一．北方領土問題について

（一）北方四島交流事業について

（二）北方領土返還要求運動後継者育成について

二．千島海溝沿いの巨大地震を想定した災害対策

について

（一）地区緊急避難施設等の整備について

市 長

市 長
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（一般質問通告一覧表）

発 言

順 位
発 言 者 氏 名 質 問 事 項 答弁者

８ 鈴 木 一 彦

一．「ヤングケアラー」について

（一）根室市における状況について

（二）課題解決に向けた体制整備等について

二．「中学校の運動部活動改革」について

市 長

市 長

教育長

教育長

９ 中 村 久

一．根室市におけるヤングケアラーの取り組みに
ついて

（一）市内のヤングケアラーの現状の認識につい
て

（二）今後の支援について

市 長

１０ 永 洞 均

一．地震防災対策について

（一）高知県黒潮町の防災タワー導入における問

題について

（二）浮揚式シェルターの導入について

二．岡山理科大学における好適環境水に関わる陸

上養殖について

三．高知県における北方領土返還要求運動につい

て

市 長

市 長

市 長


